



Fabrizio Custorella (MBA 22)

Co-fondateur & CFO - ReLearn
Cofounder & CFO - ReLearn

UNE COURTE PHRASE POUR VOUS PRÉSENTER ? CAN YOU INTRODUCE YOURSELF IN A FEW WORDS ?

Je suis un entrepreneur passionné par l'innovation, qui allie sa formation d'ingénieur à l'expertise financière acquise à ESCP pour révolutionner l'industrie des technologies propres en tant que Directeur Financier de ReLearn.

I'm an entrepreneur with a passion for innovation, blending my engineering background with financial expertise gained from ESCP to revolutionize the Clean Tech industry as the CFO of ReLearn.

COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉ À VOTRE POSTE ACTUEL ? HOW DID YOU GET TO YOUR CURRENT POSITION?

Je suis le co-fondateur de ReLearn.

I'm the cofounder of ReLearn.

VOTRE MEILLEUR SOUVENIR À ESCP ? YOUR BEST MEMORY AT ESCP?

La regatta a été l'occasion de tisser des liens solides avec mes collègues et de cultiver des amitiés durables qui perdurent encore aujourd'hui.

The regatta provided a valuable opportunity to forge strong bonds with my colleagues and cultivate lasting friendships that continue to thrive to this day.

LA QUALITÉ QUI VOUS SERT LE PLUS DANS VOTRE CARRIÈRE PROFESSIONNELLE ? WHICH QUALITY LED YOU TO WHERE YOU ARE NOW IN YOUR PROFESSIONAL CAREER ?

La capacité à s'adapter à n'importe quel environnement est cruciale. Grâce à ESCP, j'ai eu la chance d'échanger divers points de vue avec des collègues du monde entier, d'élargir mes horizons et d'améliorer ma capacité à me sentir à l'aise dans n'importe quelle situation.

The ability to adapt to any environment is crucial. Thanks to ESCP, I had the chance to exchange diverse viewpoints with colleagues globally, broadening my horizons and enhancing my ability to be comfortable in any situation.

LE CONSEIL QUE VOUS AURIEZ AIMÉ QU'ON VOUS DONNE LORSQUE VOUS ÉTIEZ ÉTUDIANT ? THE PIECE OF ADVICE YOU WISH SOMEONE HAD GIVEN YOU WHEN YOU WERE A STUDENT?

N'ayez pas peur d'oser et apprenez à gérer les imprévus. Restez curieux et faites preuve d'audace : vous trouverez toujours un moyen de surmonter les obstacles grâce à des solutions innovantes.

Don't be afraid to dare and learn to manage uncertainties. Stay curious and embrace daring: you will always find a way to navigate uncertainties with innovative workarounds.

UNE PERSONNE QUI VOUS INSPIRE ? A PERSON WHO INSPIRES YOU?

Ma grand-mère, sa résilience et son attitude positive malgré les difficultés, m'ont enseigné l'importance d'être toujours prêt à relever les défis.

My grandma, her resilience and positive outlook despite constraints, have taught me the importance of being perpetually prepared to face challenges.

QUEL EST L'ACCOMPLISSEMENT DONT VOUS ÊTES LE PLUS FIER DANS VOTRE POSTE ? WHAT IS THE ACCOMPLISHMENT YOU ARE MOST PROUD OF IN YOUR CURRENT POSITION?

L'accomplissement dont je suis le plus fier est que Relearn sensibilise enfin aux déchets, un problème d'envergure mondiale qui est souvent sous-estimé.

The result I am most proud of is that Relearn is finally raising awareness about waste, a globally significant issue that is often underestimated